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Die Erwachsenen haben der Jugend das gegeben, was die Technologie auf 
Weisung des Bösen erschaffen hat. Diese Generation befindet sich in einem 
Teufelskreis, der das Böse fördert. Wutentbrannte Völker werden sich 
auflehnen. Es herrschen Große Spannungen innerhalb der Menschheit, die an 
Intensität zunehmen werden. 
BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS AN SEINE GELIEBTE TOCHTER 
LUZ DE MARIA 19. APRIL 2017 

 
Mein geliebtes Volk, 

  
IN DER EINHEIT UNSERES WILLENS RUFE ICH EUCH AUF, EUCH AUF DEN TAG 

VORZUBEREITEN, DEN MEIN VOLK DEM FEST MEINER BARMHERZIGKEIT 
GEWIDMET HAT.  

  

Welchen feierlichen Anlass gibt es für Mein Volk?  
  
Der Sieg des Lebens über den Tod...  
Der Sieg des Gehorsams über den Ungehorsam...  
Der Sieg der Liebe über den Hass...  
Der Sieg des Erbarmens über die Erbarmungslosigkeit...  
  
Die Menschheit spürt den Sieg nicht, spürt den Sieg des Lichtes über die 
Finsternis nicht, sondern wandelt weiter im Tal der Toten. 
  
ICH KAM, UM EUCH ZU ERLÖSEN UND HABE MEIN VOLK NICHT IM STICH 
GELASSEN. Ich bleibe, um euch zu erlösen und lasse euch stets die nötige Hilfe 
zukommen, um über das Böse zu siegen. Aber aufgrund der mangelnden 
Kenntnis Meiner Liebe und der maßlosen Auslieferung an den Bösen geschieht 
dies in dieser Generation nicht.  
  
ICH BETRACHTE DIE ERDE UND ES GIBT SO VIELE MENSCHEN, DIE IN 
STÄNDIGER TRAUER LEBEN, DIE SIE DAVON ABHÄLT, MIT VERNUNFT 
NACHZUDENKEN ODER SICH AUS DIESEM ZUSTAND, DER ZUR DEPRESSION 
FÜHRT, ZU BEFREIEN. Der Mensch verfällt rasch in Trauer und es fällt ihm 
schwer, davon abzulassen. Wisst ihr wieso? Weil in einigen Fällen die 
Traurigkeit einen Aspekt des Zorns ausblendet.  



  

Die Trauer entsteht aus irgend einem Grund und hat die Gewohnheit, eure 
Aufmerksamkeit vom entstehenden  Zorn abzulenken, der das bewirkt hat, was 
ihr nicht begreift, nicht überwindet, was euch nicht gelingt, was euch missfällt 
oder was ihr nicht teilt -  außerhalb des Gefühls von Traurigkeit über die 
Ungerechtigkeit, die Aggression, das Gemetzel von Unschuldigen und anderem 
mehr…  
  
In einem Gefühl von Trauer kann ein Zustand passiven Zorns aufkommen, wenn 
man nicht nach Meinem Willen lebt; passiver Zorn, wenn man mit dem Tod 
eines Angehörigen konfrontiert wird, wenn eine Krankheit ausbricht und es 
hierfür keine Erklärung gibt. In den Tiefen der Seele gibt es einen Zustand 
passiven Zorns, wenn ihr die Trauer nicht eingetaucht in Meinem Willen erlebt, 
die keine Spur von Zorn aufweist. 
  
So ist der Mensch von einem Gefühlszustand passiven Zorns in einen Zustand 
aktiven Zorns übergegangen. In diesen Zeiten löst alles, was im Umfeld des 
Menschen geschieht, Zorn aus und zwar so regelmäßig, dass der Mensch 
überhaupt nicht mehr spürt, dass er immer wieder erzürnt; so wird der Zorn 
des Menschen gegen seinen Nächsten zur Gewohnheit. 
  
Geliebtes Volk, du musst den Zustand ständiger Trauer ausrotten, andernfalls 
macht der Seelenfeind sich diese Trauer zunutze, um Zorn, Angst, Verzweiflung 
und andere negative Gefühle auszulösen, die euch ins Verhängnis führen, 
damit ihr nicht merkt, dass ihr auf der Stelle tretet und weit von Mir entfernt 
seid. 
  
EUER VERHALTEN GEGENÜBER EUREM NÄCHSTEN LÖST BESTIMMTE 
GEGENREAKTIONEN AUS. Ein jeder von euch erzeugt Licht oder Schatten. Ein 
jeder zeigt seinem Nächsten das, was er sehen soll. So lebt der Mensch in einer 
Lüge, wenn er seinem Nächsten nicht sein wahres Gesicht zeigt, sondern eine 
Maske, die die Realität überdeckt.  
  
Aufgrund dieser übertünchten Wahrheit, konnte der Seelenfeind mit 
Leichtigkeit und Hinterlist den rücksichtslosen Wettbewerb innerhalb der 
Gesellschaft, Respektlosigkeit, Intrigen und Ungläubigkeit verbreiten. Das ist 
der Grund, warum Meine Kinder einander nicht vertrauen. Der Teufel hat 
diesen Vertrauensverlust gezielt entfacht, damit der Mensch allem und jedem 
misstraut: Seinem Nächsten, seiner Familie, seiner Arbeit, der Gesellschaft, 
Meinem Wort, Meiner Liebe, und, im Zuge all dieses Misstrauens, letztendlich 



auch der Erlösung für sich selbst. 
  
Mein Volk lebt nicht fern der heutigen Realität. MANCHE VERKENNEN DIE 
DROHENDEN EREIGNISSE, AUS ANGST, MIT DER WAHRHEIT KONFRONTIERT 
ZU WERDEN. DIES, MEINE KINDER, IST NICHT GUT. IHR DÜRFT EUCH DER 
ERKENNTNIS DER REALITÄT NICHT VERSCHLIESSEN. Die Sinne sagen euch, dass 
diese Welt gefährlich ist, doch das menschliche Ich sagt: Ich möchte nicht 
wissen, was anderen Menschen widerfährt. Diese Verleugnung behindert 
Meine Kinder, denn wer in Verleugnung lebt, schränkt sich in Zeit und Raum 
ein. 
  
Meine Kinder, die Meinen Rufen folgen, betrachten aufmerksam alles, was um 
sie herum geschieht, und bereiten sich, insbesondere im Geiste, entsprechend 
vor.  

  

JEDES VON EUCH, MEINE KINDER, IST TEIL DER ERLÖSUNGGESCHICHTE:   
  

SOFERN IHR GUT SEID, KÖNNT IHR GUTES BEWIRKEN; WENN IHR BÖSE SEID, 
WERDET IHR BÖSES ANRICHTEN.  

  

Meine Ermahnung zur Bekehrung ist ein dringender Aufruf, Meine Kinder. 
Vergesst nicht, dass ihr über körperliche Sinne verfügt, doch seid ihr nicht nur 
Fleisch, sondern auch Seele und Geist. Daher verfügt ihr auch über geistliche 
Sinne und diese müsst ihr nutzen, um eure körperlichen Sinne zu verändern 
und um euch mit Mir zu vereinen und nach Gutem zu streben. 
  
Mein Volk, lebe nicht nur für dich selbst. Tue nicht so, als wäre allein dein Wille 
von Bedeutung, denn das wäre gelogen, und in der Lüge zu leben heißt, die 
Chance zu verlieren, das wahre Leben in seiner ganzen Fülle zu haben. 
  
ICH RIEF EUCH DAZU AUF, NACH MEINEM BEISPIEL ZU LEBEN, doch wie viele 
von euch weigern sich aus Misstrauen? 
  
SIE TRETEN IMMERZU AUF DER STELLE, DA SIE NICHT NACH MEINEM WILLEN 
LEBEN. Der Mensch ist verkommen und das Gift dieser Verkommenheit äußert 
sich im Wesentlichen dadurch, dass Menschen, die der Geistlichkeit abgewandt 
sind, - Menschen, die zu Mir beten, ohne von Liebe, Hingabe, Gehorsam, 
Demut, Glaube und Hoffnung erfüllt zu sein, - nach geistlichen Antworten 



suchen. 
  
MEINE KINDER, ICH SEGNE EUCH FÜR JEDES GEBET, DAS IHR MIR DARBRINGT, 
DENN ES WIRD NICHT UNERHÖRT BLEIBEN. Diese Generation muss sich 
doppelt anstrengen, um die bevorstehenden Hürden zu überwinden. Die 
Gebete sollen alles Erforderliche enthalten, damit nicht nur sie zum Hause des 
himmlischen Vaters emporsteigen, sondern damit auch ihr erhoben werdet. 

  

MEIN VOLK MUSS VON MEINER GEISTLICHKEIT ERFÜLLT SEIN, INDEM ES 
NACH MEINEM WILLEN WIRKT UND HANDELT, UM UNBEIRRBARE UND 

ENTSCHIEDENE ERFÜLLER DESSEN ZU SEIN, WAS ICH VON IHNEN VERLANGE.  

  

Was passiert mit Kindern, die ihren Eltern gegenüber ungehorsam sind?  
Was wird aus dem Volk, das Mir gegenüber ungehorsam ist? 
  
Ich bitte euch, den Weg zu gehen, den ich euch geebnet habe und schon vor 
euch gegangen bin... Trotzdem wollt ihr nicht hören, weigert euch und trefft 
eure eigenen Entscheidungen.  

  

ICH MÖCHTE, DASS IHR MIR FREIWILLIG FOLGT UND DARIN BEFRIEDIGUNG 
FINDET, STÄNDIG VON DEN GABEN ZU LEBEN, DIE ICH JENEN ZULASSEN 

KOMMEN, DIE MIR FOLGEN.   

  

Mein Volk, wenn du den Weg erkennen könntest, auf dem du wandelst, hättest 
du Angst davor, weiterzugehen, denn du würdest dich fürchten, nach dem 
Willen des Menschen zu gehen; dieser Weg führt ins Verhängnis. 
  
Mein geliebtes Volk, schau in die Tiefen deiner Seele und erkenne die 
Wahrheit, bevor du dir dein wahres Ich eingestehen musst. Die Warnung, 
Meine Kinder, wird euch die Gnade gewähren, euch selbst zu erkennen. Ihr 
werdet die Last der Sünden, die ihr im Leben begangen habt, erkennen und die 
Last der Unterlassungen des Guten zu spüren bekommen.  

  



DIES IST DER GROSSE AKT DER BARMHERZIGKEIT, DURCH DEN MEIN VATER 
ZU DIESER GENERATION SPRICHT: „KOMMT UND ERFÜLLT MEINEN WILLEN“. 

Kein Mensch wird es schaffen, diesem Augenblick zu entfliehen. Die 
Unschuldigen werden von Meinen Engeln in die Arme geschlossen, auf dass sie 
nicht leiden müssen. 
  
Mein geliebtes Volk, angesichts des erzürnten Menschen, der sich selbst nicht 
versteht, da er sich nicht einordnet, wird die Menschheit unter der großen 
Geißel des Zorns und des Bösen leiden, die gegen den Menschen gerichtet sind. 
Manche glauben nicht, dass das Böse existiert. Das Gejammer wird groß sein, 
wenn diejenigen mit dem Bösen konfrontiert werden, die ursprünglich nicht 
davon überzeugt waren, dass der Mensch dem Bösen dienen und den Befehlen 
des Bösen Folge leisten kann. 
  
In den Menschen, die von mir entfernt leben, infiltriert sich das Böse, das wie 
ein Baum wächst und fortwährend gedüngt wird. Der Mensch merkt nicht, wie 
das Böse sich in seinem Inneren einnistet, um alle mögliche Zwietracht, 
Intrigen, Misstrauen und Spaltungen zu verursachen. 

  

DIE MENSCHHEIT IST IN DIESEN ZEITEN NUR AUF SICH SELBST UND IHRE 
EIGENEN TATEN, ZIELE, WERKE, BESITZTÜMER, SEHNSÜCHTE UND PLÄNE 
FOKUSSIERT. DAS IST AUCH IN ORDNUNG, SOLANGE DER MENSCH AUF 
SEINEM WEG ZU MIR NICHT AUFGEHALTEN WIRD, UND ICH NICHT AN 

LETZTER STELLE STEHE, UND DIE INTERESSEN DES MENSCHEN MEINE WORTE 
NICHT ÜBERSCHATTEN.  

  

Vergesst nicht die Zeiten, in denen Noah lebte. Alle tranken, aßen, arbeiteten 
und verspotteten Noah, bezeichneten ihn als verrückt, verkannten die Weisheit 
dieses Mannes, der seine Familie retten wollte und der diejenigen bedauerte, 
die sich nicht retten konnten. Dann, als die Sintflut kam und kein Ende in Sicht 
war, eilten sie zu der Arche, doch kamen sie nicht mehr an Bord. Dieser 
Generation ging zugrunde. 
  
Mein geliebtes Volk, diese ungehorsame und abgöttische Generation steht 
einer unabwendbaren Welle der Gewalt bevor, der sie nicht entrinnen kann. 
Der Böse beeinflusst die mächtigsten Nationen, die den Menschen schließlich 
versklaven und ihrer Kontrolle unterwerfen werden. 



  

Die Fänge des Bösen haben die älteren Menschen versklavt und diese haben 
den Jüngeren die Schöpfungen dieser Fangarme übergeben; und die 
Erwachsenen haben der Jugend das gegeben, was die Technologie auf Weisung 
des Bösen erschaffen hat. Diese Generation befindet sich in einem Teufelskreis, 
der das Böse fördert. 
  

Einige hoffen, dass die Fangarme des Bösen in Erscheinung treten, dies sind 
aber keine Fangarme mehr, sie haben sich in Waffen des Bösen verwandelt, mit 
denen die Menschheit beherrscht worden ist.   

  

DER ANTICHRIST BEWEGT SICH MITTEN UNTER EUCH, DOCH IHR ERKENNT 
IHN NICHT... 

DENN IHR HABT EUCH AN IHN GEWÖHNT.   

  

Mein geliebtes Volk,  

  

LEHNT MEINEN SCHUTZ NICHT AB. ICH WERDE EUCH MEINEN 
FRIEDENSENGEL, MEINEN ABGESANDTEN, SCHICKEN (1) DAMIT ER EUCH 

BEISTEHT UND HILFT, EUCH DEM SCHRECKEN DES ANTICHRISTEN ZU 
WIDERSETZEN, MIT DEM DIESER MEIN VOLK ÜBERRASCHEN WIRD.   

  

Der Friedensengel wird euch erhören und jedes seiner Worte wird zum Balsam 
für eure Seelen werden. 
  
Mein geliebtes Volk, wie auch in der Vergangenheit, ignoriert ihr Meine treuen 
Hirten, die euch die Wahrheit verkünden. Ihr ignoriert und missachtet Meine 
Propheten, Meine wahren Werkzeuge, und stattdessen folgt ihr denen, die die 
Wahrheit verleugnen. Meine armen Kinder, wie blind ihr doch seid! 

  



Betet, Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten. Das Volk dieser 
Nation wird gegeißelt. Es wird unter den Naturgewalten und Angriffen seiner 

Feinde leiden.  
  

Betet, Meine Kinder, betet für Russland, denn es wird unter dem Terrorismus 
leiden. Betet. Man wählt eine falsche Entscheidung.  

  
Betet, Meine Kinder, betet für Nordkorea. Den Nordkoreanern wird im 

Übermaß leiden.  
  

Betet, Meine Kinder, betet für Venezuela. Das Volk dieses Land wird im 
Kampf um die Freiheit leiden.  

  
Betet, Meine Kinder, betet für Jamaika. Die Natur wird dieses Land läutern.  

  

Die Erde wird weiter erzittern. Vulkanausbrüche werden Grund des Leidens 
Meiner Kinder sein.  Wutentbrannte Völker werden sich auflehnen. Es 
herrschen Große Spannungen innerhalb der Menschheit, die an Intensität 
zunehmen werden.  

  

WENDET EUCH MEINER LIEBE ZU, SEID TREU, FOLGT NICHT DENEN, DIE SICH 
SELBST VERKENNEN. KINDER, ICH GAB EUCH AUGEN, UM ZU SEHEN. SEID 

NICHT BLIND UND LEBT IM GEISTE.  

  

Mein geliebtes Volk, helft einander, wenn das Leid groß ist, wenn das Böse 
euch angreift. Möget ihr in Eintracht leben und zuversichtlich auf Meinen und 
den mütterlichen Schutz vertrauen. 
  
Betet zu Meiner Mutter. Empfangt Mich, wenn ihr in angemessener Weise 
dazu bereit seid. Wendet euch unseren heiligen Herzen zu. Betet das Heilig, 
Heilig, Heilig, denn es ist Balsam für unsere Dreifaltigkeit. 
  
Geliebte Kinder, der Mensch muss achtsam und auf der Hut sein.  

  



ICH BITTE EUCH, UNABLÄSSIG ZU BETEN. WEIHT EUCH, GANZ GLEICH WAS 
GESCHIEHT.  

  

Ich liebe euch und segne euch. 

Euer Jesus. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

(1) Der Gesandte Gottes, der Friedensengel, lesen... 

 

Im Lichte der Propheten 
https://www.gottliebtdich.at 
 

http://www.revelacionesmarianas.com/ENGEL%20DES%20FRIEDENS.html
https://www.gottliebtdich.at/

